

Nama Sekolah : SMK YOS SUDARSO SOKARAJA
 Alamat : Jl. Suparjo Rustam Tromol Pos 1 Sokaraja
 Nama : KHOZIN RAFIQ
 NISN : 0017235030

Kelas : X (sepuluh)
 Semester : 2 (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Rombel : X TBSM

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Selalu bersyukur, Selalu Berdoa sebelum melakukan kegiatan, Toleran pada Agama yang berbeda dan perlu meningkatkan ketaatan, beribadah serta selalu bersikap santun, peduli, percaya diri dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin dan tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi
I Kelompok A (Muatan Nasional)									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	60	89	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami makna beriman kepada malaikat dan memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis menghindari diri dari pergaulan bebas dan perbuatan zina	60	95	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam menghindari diri dari pergaulan bebas dan perbuatan zina
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	60	72	C	Memiliki kemampuan yang baik dalam menunjukkan sikap positif terhadap konstitusi negara, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam mendeskripsikan hubungan dasar negara dengan konstitusi	60	72	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam mendeskripsikan perbedaan sistem politik
3	Bahasa Indonesia	60	80	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis unsur pembangun puisi, dan kemampuan menganalisis butir-butir penting yang dapat diteladani dari teks biografi berkaitan dengan bidang pekerjaan cukup	60	81	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mengonstruksikan teks negosiasi berkaitan dengan bidang pekerjaan dengan memerhatikan isi, struktur (orientasi, pengajuan, penawaran, persetujuan, penutup) dan kebahasaan
4	Matematika	60	79	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis nilai sudut dengan rumus jumlah dan selisih dua sudut dan menentukan koordinat kartesius menjadi koordinat kutub dan sebaliknya	60	80	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan perbandingan trigonometri pada segitiga siku-siku

5	Sejarah Indonesia	60	80	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami berbagai teori tentang masuknya agama dan kebudayaan islam ke indonesia. dan menganalisis perkembangan kehidupan masyarakat, pemerintahan dan budaya pada masa kerajaan kerajaan islam.	60	80	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mengolah informasi teori tentang proses masuknya agama dan kebudayaan islam ke indonesia dalam bentuk tulisan
6	Bahasa Inggris	60	73	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait saran dan tawaran, sesuai dengan konteks penggunaannya. (perhatikan unsur kebahasaan should, can), namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks naratif lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait legenda rakyat sederhana, sesuai dengan konteks penggunaannya	60	75	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyusun teks recount lisan dan tulis, pendek dan sederhana, terkait peristiwa/pengalaman, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks

II Kelompok B (Muatan Kewilayahan)

1	Seni Budaya	60	80	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami konsep dan prosedur pameran dan konsep, bahan, teknik, karya seni rupa	60	83	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam membuat karya seni rupa tiga dimensi dengan melihat model.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	60	76	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam 3.17 menganalisis keterampilan salah satu gaya renang pada aktifitas olahraga air* dan 3.14 menganalisis latihan pengukuran komponen kebugaran jasmani untuk kesehatan (daya tahan, kekuatan, komposisi tubuh, dan kelenturan) menggunakan instrumen terstandar	60	77	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam 4.17 mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang pada aktifitas olahraga air*
3	Bahasa Jawa	60	77	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerima, mensyukuri menghayati dan mengamalkan anugrah tuhan berupa bahasa jawa dalam bentuk teks pranatacara dan menerima mensyukuri m	60	78	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam membaca tehnik pranata cara penganten jawa

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi
III Kelompok C (Muatan Peminatan Kejuruan)									
C1 Dasar Bidang Keahlian									
1	Simulasi dan Komunikasi Digital	60	75	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan algoritma komputer dan menerapkan logika dan operasi perhitungan data	60	77	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam melakukan komunikasi sinkron dan asinkron
2	Fisika	60	75	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis optik fisis dan geometri dan mengevaluasi proses pemuaian, perubahan wujud zat dan perpindahan kalor	60	79	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyajikan hasil percobaan tentang optik fisis / geometri
3	Kimia	60	76	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan hukum-hukum dasar dan persamaan kimia dan menganalisis struktur, sifat senyawa hidrokarbon (alkena)	60	80	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan hukum-hukum dasar dan persamaan kimia
C2 Dasar Program Keahlian									
1	Gambar Teknik Otomotif	60	70	C	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis gambar potongan berdasarkan jenis potongan, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menerapkan pembuatan ukuran sesuai fungsi dan pandangan utama gambar teknik	60	72	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam memahami pemberian ukuran berantai, sejajar, kombinasi, berimpit, koordinat dan ukuran khusus.
2	Teknologi Dasar Otomotif	60	84	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami dasar-dasar elektronika sederhana dan memahami dasar-dasar elektronika sederhana	60	85	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam membuat rangkaian elektronika sederhana
3	Pekerjaan Dasar Otomotif	60	72	C	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menerapkan alat ukur elektronik serta fungsinya, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menerapkan alat ukur pneumatik serta fungsinya	60	80	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mendemonstrasikan pengangkatan benda kerja

C. Praktik Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (bulan)	Keterangan

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Deskripsi
1	Kegiatan Kepramukaan	A
2	Fotografi	A

E. Prestasi

No.	Bidang Prestasi	Deskripsi

F. Ketidakhadiran

No	Faktor Penyebab Ketidakhadiran	Jumlah Hari
1.	Sakit	0
2.	Izin	1
3.	Tanpa Keterangan	0

G. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi belajar

H. Tanggapan Orang Tua/Wali**I. Pernyataan**

Naik ke kelas XI TBSM

Mengetahui :
Orang Tua/Wali,

Sokaraja, 21/06/2019
Wali Kelas,



Murdiati Abirani, S.Si



Mengetahui :
Kepala Sekolah,
Aloysius Wisnu Setiawan, S.E